
土学・課外の利点
岩手県立大学看護学部

國原 真衣
（書道部, 亘理町立逢隈中出身）

私は高校３年間，土学や課外を
継続して取り組みました。自分で
計画を立てて勉強することが苦手
だった私にとって，土学や課外は
とても役に立ちました。勉強時間
を確保できるだけでなく，すきま
時間の利用や家庭学習にも取り組
みやすくなり，時間をより有効的
に使えるようになりました。最初
は大変でしたが，先生に質問でき
る機会も増えるし，友人と切磋琢
磨しながら取り組めるので，自分
で計画を立てるのが苦手だなと感
じる人は積極的に参加すると良い
と思います。高校生活を楽しみな
がら，目標達成に向けて最後まで
頑張ってください。

大学進学を志す三桜生へ
福島大学人間人文社会学群

石垣 歩武
(卓球部，名取市立第一中出身)

大学受験を経て，私は国数英の
主要3教科の大切さを実感しました。
入試では必ずと言っていいほど必
要となる科目だし，他の科目の基
礎に通じる科目でもあると思うの
で，おろそかにすればどこかでつ
まづく時がきます。まずは国数英
の基礎と，自分の苦手分野に特化
して勉強することをおすすめしま
す。基礎が固まったら理科社会と
共に応用問題や，過去問に取り掛
かりましょう。受験は辛く何度も
挫けそうになりますが，たった1年，
夢への第一歩を踏み出せるよう今
までにないくらい頑張ってくださ
い。

後輩に伝えたいこと
宮城教育大学教育学部

初等教育学科
荒木 なつ美

（演劇部，名取市立増田中出身）

私が伝えたいことは2つあります。
1つ目は，今しかできないことを全
力で取り組むことです。部活動，
学校行事，友達と遊ぶことを全力
で取り組んでいれば，受験勉強で
辛くなっても乗り越えることがで
きます。2つ目は，先生，親，友達
など，周りの人に頼ることです。
壁にぶつかったら，周りの人から
アドバイスをもらい，自分にあっ
た方法を見つけることが大切です。
全てを取り入れようとするのでは
なく，取捨選択すると良いと思い
ます。目標達成にむかって，頑
張ってください！
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国立大 公立大 私立大 専門学校 就職
東北大 １ 宮城大 11 東北学院大 ７８ 仙台医療センター ９ 国家公務員 １

宮城教育大 ６ 山形県立保健
医療大

１ 東北福祉大 ５１ 東北労災看護 ６ 宮城県職員 ３

山形大 ８ 岩手県立大 １ 宮城学院女子大 ７９ 仙台徳州会看護 ４ 岩沼市職員 ２
福島大 ５ 釧路公立大 １ 尚絅学院大 ４９ 葵会仙台看護 ２ 柴田町職員 １

岩手大 ２ 青森公立大 １ 東北工業大 ２２ JR東京総合病院高
等看護

３
山元町職員 １

茨城大 １ 東北文化学園大 １３ 仙台医療秘書福祉 ４ 警視庁 １
琉球大 １ 仙台白百合大 ８ 東京法律 ４ ｱｲﾘｽｵｰﾔﾏ １

北海道教育大 １ 東北医科薬科大 ５ その他の専門学校 28 鐘崎 １

東洋大 ５ 名取岩沼農協 １
東京農大 １
東海大 １
関西学院 １
その他の私大 ５５

国公立大学 計 ４０名 私立大 計 368名 専門学校 計 6０名 就職 計 12名

仙台三桜高校は今年
１１年目を迎えます



「進路ガイダンスを受講して」
３年 庄司祐里愛

（仙台市立宮城野中出身）
今回の進路ガイダンスでは、進路達成のために、私達が今何をすべき
かを明白に提示していただいた。これにより私達のモチベーションが高
まった。与えられた様々な受験チャンスを逃さぬよう、今回得た情報を無
駄にせずに存分に活用していきたい。そのためには目の前の小さな事か
らでも行動に移し、更に学習に身を入れていくべきだと強く思った。

入試制度の変更や新型コロナウィルスの影響もあり、例年よりも一層、
不安や焦りを感じている人が多いと思う。だが、私達は決してそれを言い
訳にしてはいけない。状況は皆同じなのだ。自分達の可能性を信じてい
きたい。

全国総合文化祭 放送部門朗読
３年 長澤 衣央

（名取市立第一中出身）
昨年行われた新人戦で優秀賞をいただき，県代表

として全国総合文化祭へ出場することができました。
しかし今年はオンラインでの開催となり全国から集
まる方々と直接交流ができないことはとても残念で
す。高校生活最後の大会に参加できること，これま
で私を支えてくださった方々，そして真剣にアナウ
ンスと向き合ってきた自分にも感謝の気持ちを持っ
て最後の読みを楽しみたいと思います。

広島県立福山明王台高等学校から着任いたしました、田丸瑛梨です。宮城県には初め

て足を踏み入れました。広島県と比べると、牡蠣が有名・プロスポーツが盛ん・人口が同じく
らいなど意外と共通点があることに気づきました。一番違うと感じるのは気候です。この時
期に肌寒いことに驚きました。三桜高校では生徒の皆さんの廊下でのさわやかな挨拶に感
動し、授業中の真剣なまなざしに驚かされています。
皆さんと一緒に成長できるよう精一杯頑張ります。よろしくお願いいたします。
（写真は「広島と言えば」の宮島です。前任校の遠足で訪れた際に撮影しました。）

この度の放送で私たちはソフトボールにかける思いや佐久間先生との絆を皆さんに知ってもらうことが
でき、光栄です。先生との突然の別れや総体の中止。困難に立ち向かいながらも前へ進む私たちの姿を見
てたくさんの方から「感動した」と言って頂きました。佐久間先生にたくさんのことを教えて頂き私たち
は成長しました。思い出を一つの形として残すことができて幸せです。このような素敵な番組にしてくだ
さったＫＨＢ東日本の方々に感謝申し上げます。 （ソフトボール部３年生一同）

全国総合文化祭 放送部門朗読

３年 早坂 綾香
（亘理町立逢隈中出身）

昨年の新人大会で優秀賞をいただき，
念願であった全国総合文化祭の出場権を手にしまし
た。本来ならば高知県での開催でしたが，コロナウ
イルスの感染予防の面からオンラインでの実施とな
ります｡実際に総文祭の雰囲気を感じることや，ス
テージでの発表ができず，残念です。しかし，オン
ラインでも「伝える」ことを意識し，これまで支え
てくださった先生方，部員，友人，家族への感謝を
込めて読みました｡応援サポートありがとうござい
ました。

ＫＨＢ東日本放送
「めざせ！頂点」ＨＰから
7月11日放送


